

ABSTRAK

Nina Nurhayati. “Pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Modal Sendiri terhadap Return On Assets (ROA) di PT. Bank Jabar Banten Syariah Bandung”.

Bank syariah sebagai suatu lembaga keuangan memiliki fungsi menghimpun dana. Dana yang terhimpun kemudian disalurkan kembali kepada masyarakat. Penelitian ini dilatarbelakangi bahwasanya Dana Pihak Ketiga yang diperoleh dari masyarakat dan Modal Sendiri yang diperoleh dari para pendiri dan pemegang saham berpengaruh terhadap Return On Assets (ROA). Hal tersebut berdasarkan perolehan Dana Pihak Ketiga dan Modal Sendiri yang berhasil dihimpun oleh PT. Bank Jabar Banten Syariah yang mengalami kenaikan pada setiap tahunnya. Oleh karena itu penulis akan meneliti seberapa besar pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Modal Sendiri terhadap Return On Assets (ROA) di PT. Bank Jabar Banten Syariah Bandung.

Penelitian ini bertujuan antara lain, yang pertama untuk mengetahui pengaruh Dana Pihak Ketiga terhadap Return On Assets (ROA) di PT. Bank Jabar Banten Syariah. Kedua, untuk mengetahui pengaruh Modal Sendiri terhadap Return On Assets (ROA) di PT. Bank Jabar Banten Syariah. Ketiga, untuk mengetahui pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Modal Sendiri terhadap Return On Assets (ROA) di PT. Bank Jabar Banten Syariah. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data yang diperoleh dari laporan keuangan per triwulan PT. Bank Jabar Banten Syariah selama periode triwulan III tahun 2010 sampai dengan triwulan IV tahun 2012.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yang bertujuan untuk membuat deskripsi mengenai fakta-fakta serta hubungan antar fenomena yang diselidiki. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan 4 (empat) teknik, yang pertama adalah analisis regresi berganda untuk mencari pengaruh antara variabel X_1 dan X_2 terhadap variabel Y . Kedua, analisis korelasi untuk mencari hubungan antara variabel bebas dan variabel terikat. Ketiga, koefisien determinasi untuk mencari kontribusi yang diberikan variabel X_1 dan X_2 terhadap variabel Y . Keempat, uji statistik t untuk menguji signifikansi koefisien regresi secara parsial dan uji statistik F untuk menguji signifikansi koefisien regresi secara simultan. Alat pengolah data yang digunakan yaitu SPSS Versi 16.0.

Hasil dari penelitian ini terdapat tiga kesimpulan, yang pertama adalah bahwa Dana Pihak Ketiga tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap ROA, hal ini dibuktikan dengan nilai $-t_{tabel} \leq t_{hitung} \leq t_{tabel}$ ($-2,306 \leq -0,351 \leq 2,306$), maka H_0 diterima. Kedua, Modal Sendiri tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap ROA, dengan nilai $-t_{tabel} \leq t_{hitung} \leq t_{tabel}$ ($-2,306 \leq 0,202 \leq 2,306$), maka H_0 diterima. Ketiga, Dana Pihak Ketiga dan Modal Sendiri secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA, nilai $F_{hitung} \leq F_{tabel}$ ($0,072 \leq 4,74$), maka H_0 diterima.